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【【文文化化講講座座】】 

10 月 26 日（土）秋の文化講座を開催いたしました。講師に吉田 麻友美さんをお迎えし、丁寧なご指導の

もと、午前の部は 37 名、午後の部は 28 名の保護者の方にご参加いただき、本物のような真っ赤なバラの花

をあしらった石鹸のインテリア『シャボンフラワー』を作りました。 

 
 

 

 

 

 

 

 

 
【【教教育育トトーークク】】 

6 月 13 日（木）第 1 回教育トークを開催いたしました。先生２名、 

教育実習生 5 名、高校生 6 名、保護者 5 名で『今、学びたいこと』につい

て話し合いました。色々なことにチャレンジしていく事の必要性と重要性、

そして困難性についても話が及び、生徒さんから、「一歩が踏み出せない。」

「自信がない。」などの内面的な困難についての発言が印象的でした。皆

それぞれの立場で、貴重な実体験をお話していただきました。 

11 月 20 日（水）第 2 回の教育トークを開催いたしました。先生３名、 

高校生 11 名、保護者 7 名で『保護者と考える授業の質』について話し合

いました。「授業は毎日あるので毎時間全てに集中できている訳ではない。

保護者の方々は全てを大事にしてほしいと思っているだろうが、どういう

授業を受けてほしいと思っているのかを聞きたい。」という生徒さんのこ

のテーマについての思いを聞いた上で、保護者から日頃不安に感じている

点をあげ、生徒さん達が答えていくという形で話し合いがすすみました。

最後は、授業を野球のペナントレースに例えて、一年間を通じ結果を出せ

れば良いのではないかという言葉で締めくくられました。 

※ 今後の予定： 「教育と学費を考える集い」 2020年 2 月 15日（土）11:30～13:00 大会議室にて 

皆さまのご参加をお待ちしております！ 
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＜参加者の声＞ 

○ 初めての参加です。不器用なので出来るか不安でしたが、当日キットをもらい講師の先生の説明を聞き、思いのほか上手

く出来ました。素敵な出来栄えだったので、母にプレゼントするととても喜んでくれました。 

○シャボンフラワーを知らなかったので、楽しみにしていました。思っていたより難しくなく、不器用な自分でも上手く出来

て良かったです。来年も是非参加したいと思いました。 

○今回「シャボンフラワー」作りという貴重な経験をさせていただきありがとうございました。先生のご指導がとても分かり

易く、不器用な私でも作る事が出来ました。また、今まで交流の無かった他の学年の保護者の方々と親睦を深められたのも参

加して良かった事の一つです。来年の文化講座も楽しみにしています。 

 


